



# きらりん



【子どものスローガン】「つよく やさしく かしこい子」

校長 小野 浩司

## この1年、大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。

激動の令和2年がまもなく終わろうとしています。4月からの一斉休業から2カ月、6月からの再開でも子どもたちは元気に学校生活を送ることができました。

いろいろな制約がある中、今年も様々なことに挑戦し経験を重ねながら、岡北小の子どもたちは日々成長してきました。その成長の様子は、この「きらりん」を通してできるだけお伝えしてきたつもりですが、かろうじて一部分に触れただけに過ぎず、たくさんの活動がありました。本校のホームページをのぞいていただければありがたいです。今後も情報発信に努めながら、元気な学校づくりに努めてまいりますので、どうぞ来年もよろしく願いいたします。



## 【今年の「ままうさぎ」の読み聞かせはビデオ放送で】

12月21日（月）から「ままうさぎ」の方々の読み聞かせがお昼のビデオ放送で今年も実施されました。

今年は、通常の読み聞かせも放送を通じて行いましたが、BGMや照明などの効果も加わり、希望する子ども達はボランティアの方々の読み聞かせに見入っていました。地域コーディネーターの加藤さんを中心としてPTAの方々やOBの方々など、日ごろから児童の読書活動にご尽力いただいた方々が練習を重ね演じてくださいました。来年度もぜひ期待したいと思います。



## 【今年も終わり、冬休みは感染症にも気を付けて】

今年も終わりが近づいてきました。今日は、冬休み前の最後の朝会があり、表彰も行いました。冬休みは体調を崩さないように楽しく過ごすことを約束して、今年の講話を終わりにしました。

冬休み中にご家庭の方で具合が悪くなった方が出た時や事故などがあつたときは、学校の方（673-5810）にご連絡いただければと思います。12月29日（火）～1月3日（日）までは、学校閉庁日となり留守番電話対応となりますが、教育委員会の番号が音声案内されますのでそちらにご連絡いただければと思います。その他の休業日は、日直がおりますので直接学校にご連絡ください。楽しい冬休みになればと思います。



【児童の氏名や写真など個人情報が掲載されていますので、お取扱いには十分お気をつけてください】